

Fiscalía de Natales abrió investigación por presunta negligencia médica en fallecimiento de un paciente

» Desde el hospital se señaló que están colaborando activamente con la investigación, proporcionando todos los antecedentes requeridos por las autoridades competentes.

La fiscal jefe de Puerto Natales, Romina Moscoso, confirmó el inicio de una investigación por un "causidelito de homicidio", en relación a un paciente fallecido el lunes en el hospital de esa ciudad.

Esto responde a la denuncia interpuesta por los familiares, frente a lo cual ella misma despachó una orden de investigar a la Policía de Investigaciones. "Adicionalmente se encargó la realización de la autopsia de la persona fallecida", indicó.

Dirección del centro asistencial

Al respecto, la dirección del Hospital de Puerto Natales "Dr. Augusto Essmann" se pronunció a través de un comunicado oficial, sobre la denuncia de los familiares del paciente muerto en sus dependencias, por una presunta negligencia médica.

"La denuncia interpuesta

por la familia ha sido aceptada por la Fiscalía, quien ha instruido la realización de una autopsia para esclarecer las causas de la muerte".

"La atención médica recibida por el paciente ha sido objeto de derivación al Departamento de Calidad del hospital. Este departamento se encargará de revisar los procedimientos internos y verificar su conformidad con los protocolos y normativas vigentes".

"El hospital está colaborando activamente con la investigación, proporcionando todos los antecedentes requeridos por las autoridades competentes".

"Se asegura que toda la información relevante será protegida para salvaguardar su integridad y la privacidad del paciente, respetando siempre la confidencialidad de los datos médicos". /LPA